
PRESENTACIÓN DEL PROYECTO 

     Somos Laura, Carmen y Victoria; hemos emprendido nuestro nuevo negocio 

que trata sobre la organización y contratación de los gremios de la construcción. 

Esta idea vino porque nos dimos cuenta de que cuando una persona decide 

realizar una obra, ya pueda ser una casa, una oficina, una piscina, etc. Hay que 

hacer y buscar miles de cosas, entre ellas está: buscar materiales, personal 

cualificado (albañiles, fontaneros...), maquinaria... Nuestro negocio busca 

garantizar un servicio excelente, organizado y en el plazo estipulado de los 

clientes, satisfaciendo una necesidad muy importante en estos como es la 

tranquilidad y seguridad de que su idea está en buenas manos y sabe que se va 

a llevar a cabo de una manera impecable.  

     Además, buscamos que nuestros clientes queden muy satisfechos con 

nuestro trabajo, teniendo siempre en cuenta su opinión y siendo totalmente 

transparentes y honestos con ellos. Donde, a pesar de ser una empresa nueva, 

contamos con personal muy cualificado para realizar nuestro trabajo de la mejor 

forma posible, siendo responsables y atendiendo las peticiones de nuestros 

clientes en todo momento. Ofreciéndoles tranquilidad y fidelidad en que su obra 

saldrá como ellos mismo desean.  

     A pesar de la necesidad que cubrimos, sabemos que somos una nueva 

empresa y que no todo va a ser fácil, y menos al inicio, hay mucha competencia 

a nuestro alrededor, grandes empresas de construcción dentro de nuestra 

provincia como Procavi o Reformas, Grupo Rama Rioja. También, contamos con 

personas que no se arriesguen a contratarnos y busquen otro sitio de obras que 

ya conocen o que han oído hablar bien, etc. Pero eso no hace que no confiemos 

en nuestro proyecto ni mucho menos, nosotras satisfacemos una necesidad 

descubierta en la sociedad y proporcionamos algo muy importante a nuestros 

clientes que es tranquilidad y fidelidad en sus ideas. 

     Ahora, somos una empresa pequeña, pero buscamos ir creciendo con el paso 

del tiempo. Sabemos que somos capaces de ello, no solos buscamos ampliar el 

tamaño de la empresa, si no que buscamos ampliar la cantidad de clientes que 

tengamos, dándoles el mejor servicio posible y, gracias a los clientes y el 

marketing, darnos a conocer por más sitios para ir creciendo poco a poco, y 

poder satisfacer a un mayor número de clientes. Tenemos en cuenta, como ya 

hemos dichos, que al inicio de esta nueva empresa nada será sencillo y habrá 



que buscar cómo conseguir nuevos clientes y que sean capaces de ver la 

necesidad que satisfacemos y con ayuda de nuestro equipo de marketing, ir 

dándonos a conocer poco a poco, generando credibilidad y confianza en nuestro 

público.  

 

 


